

## Denuncias por violaciones en la provincia del Bío Bío aumentaron en un 77% este año.

De acuerdo a cifras entregadas por el Servicio Nacional de la Mujer y Equidad de Género (Sernameg), las denuncias por violaciones han aumentado en un 77% en la provincia del Biobío en comparaciones con los semestres anteriores del 2020 y 2021. Aunque el servicio cuenta con diversos planes que trabajan con mujeres que son violentadas en diferentes áreas y haciendo planes preventivos con la sociedad en la provincia de Biobío, se ha evidenciado un aumento en algunos indicadores desde el año pasado. Entre ellos está que las denuncias de violaciones



pasaron de 30 en el primer semestre 2021 a 53 en el mismo periodo de este año. La representante del servicio también detalló que el aumento de las denuncias por abuso sexual es de un 40%.

Ante las cifras, se reiteró el llamado para generar las denuncias y acompañar a las víctimas para que puedan dar a conocer los hechos que han enfrentado, con el objetivo que la ayuda pueda llegarles de manera oportuna y evitar nuevos hechos de violencia en sus diversos tipos contra ellas. (Fuente: Bio Bio)

**Psico-dato:** Otro lamentable dato que demuestra que los niveles de agresión y delincuencia han aumentado en nuestra sociedad. Nunca bajar el perfil de estos hechos.

## Grooming: Abuso y acoso sexual hacia menores a través de internet.

Durante el año pasado la Fundación ANAR atendió 502 peticiones de ayuda por grooming, ayudando directamente a 51 víctimas. Hay muchas asociaciones y líneas de contacto especializadas en la protección de los menores que brindan apoyo en situaciones de grooming, como la línea de ayuda para menores "Que no te la den", la Asociación "Protégetes", el Centro de seguridad en internet para los menores adscrito al Safer Internet Program de la Comisión Europea, Gaptain, o la Fundación ANAR.

La Fundación ANAR, a través de una línea telefónica, de un chat propio o de otras vías tecnológicas, ofrece al menor que se encuentra en una situación desamparada, ayuda y un lu-



gar seguro. Están organizados para tratar cualquier tipo de vulneración de derechos en los más pequeños, entre los que entran los abusos y la violencia sexual y, entre ellos, el grooming. En los últimos años, ANAR ha pasado de atender 717 casos de abuso sexual en 2020 a 1.297 casos en 2021, suponiendo un incremento del 80,9%. Durante 2019, la Fundación publicó su estudio "Abuso sexual en la infancia y la adolescencia según los afectados y su evolución en España (2008-2019)", donde analizaron cifras, porcentajes y distintas situaciones de los y las menores que sufrieron algún tipo de violencia sexual durante estos años. Una de las dinámicas en las que se centra este estudio es en la del grooming. (Fuente: Mundo.es)

**Psico-dato:** La pandemia incrementó la vida online, pero también incrementó los abusos; es una de las consecuencias post pandemia que debemos tener presente.

Psicólogos en casa

Inicio Promesa Quiénes Somos Charlas PsicoNoticias PsicoTerapia Virtual Contactanos Editar perfil Cerrar Sesión

Temas de la semana: Autostima y autoconciencia, Vida sana y Equilibrio, Salud mental y Autocuidado, Vida en Pareja y comunicación con los hijos, Viviendo en un mundo tecnológico, Habilidades sociales y expresión Emocional

**Capítulo N° 134: ¿Has sufrido abuso sexual?**

¿Has sufrido abuso sexual?

VER MÁS VIDEOS

PRIMERA PARTE, SEGUNDA PARTE

FRASE PARA EL BRONCE, CONSEJO DE LA SEMANA, TIPS

QUEREMOS LLEVAR LA PSICOLOGÍA AL ALCANCE DE TODOS

Visita Nuestro Canal de YouTube, Conoce nuestras Charlas y Talleres, Solicita tu Hora PsicoTerapia Virtual



Te esperamos en nuestro sitio

[www.psicologosencasa.com](http://www.psicologosencasa.com)

